

## LETTRE DE SOUTIEN À JÉRÔME CHAMPAGNE



A l'annonce de la candidature de Jérôme Champagne, j'ai enfin entre-aperçu un rayon de soleil planer sur l'organisation FIFA.

Cette institution est chahutée depuis quelque temps et j'espérais secrètement la candidature de Jérôme Champagne. Je l'ai rencontré il y a quelques années au siège de la FIFA. Nous avons discuté football, football et encore football.

Il est pour moi le candidat idéal. Il connaît très bien la FIFA car il y a passé plus d'une dizaine d'années. Ce point est un gros avantage sur les autres candidats. Il saura vite où opérer pour faire changer cette lourde institution et lancer les réformes nécessaires pour relancer la FIFA.

Il saura aussi redorer l'image gravement ternie ces derniers temps.

Il connaît le monde, il connaît le football mondial et il est proche des vrais acteurs du football (joueurs, entraîneurs, agents, dirigeants), il est proche du terrain.

Jérôme Champagne à la tête de la FIFA c'est enfin revoir cette organisation rayonner et se remettre au service du plus grand nombre, du lien social, du vivre ensemble car le football c'est avant tout ça!!!

Il saura apporter le changement nécessaire à cette institution qui vacille.

J'ai totale confiance en cet amoureux de la FIFA et du football.

De plus, je connais sa vision pour le football en Inde et son intérêt pour voir notre sport reprendre la place qui a été la sienne dans ce pays-continent. Pour moi, le seul footballeur d'origine indienne à avoir dans l'histoire participé à une Coupe du Monde, c'est un élément de plus déterminant mon soutien !

La FIFA est une grande organisation. Elle n'a pas besoin d'un nom, d'une star mais d'un homme compétent pour les nombreuses missions qui l'attend.

Jérôme Champagne est cet homme!

J'apporte donc mon soutien à Jérôme Champagne pour cette élection qui aura lieu le 26 février 2016.

VIKASH DHORASOO  
FOOTBALLEUR PROFESSIONNEL

Le 7 novembre 2015

## ENGLISH TRANSLATION

### LETTER OF SUPPORT FOR JÉRÔME CHAMPAGNE

At the announcement of the candidacy of Jérôme Champagne I finally perceived a ray of sunshine illuminate the FIFA organization.

This institution is being heckled for some time and I secretly hoped for the candidacy of Jérôme Champagne. I met him a few years ago at FIFA headquarters. We discussed football, football and more football.

For me he is the ideal candidate. He knows FIFA very well as he spent a decade there. This key item is a strong advantage over the other candidates. He will know quickly where to act to change this weighty institution and to launch the necessary reforms to revive FIFA.

He will know also how to clean-up the image which has been sullied of late.

He knows the world, he knows world football and he is close to the true protagonists of football (players,coaches,agents,managers). He is close to the pitch.

Jérôme Champagne at the head of FIFA is to finally see this organization shine again and to be at the service of the multitude, of the social link, of living together because football is this above all!!!

He will know how to bring the needed change to this institution that is vacillating.

I have total confidence in this lover of FIFA and of football.

Furthermore, I know his vision for football in India and his concern to see our sport retake its rightful place in this country-continent. For me, the only football player of Indian origin in history to have participated in a World Cup, it is a further element determining my support.

FIFA is a big organization. It is not in need of a name, of a star, but it needs a competent man for the numerous missions that are waiting for him.

Jérôme Champagne is that man!

I therefore bring my support to Jérôme Champagne for this election which will take place on 26 February 2016.

VIKASH DHORASOO  
PROFESSIONAL FOOTBALLER

7 November 2015